## projet du mois

## La Lune pour Rêver

La lune au-dessus de Bruxelles, un ciel Watermael-Boitsfort. clair à appartement rénové ... Xavier. Raphaël, Max et Thomas ont de belles chambres, très gaies et aménagées grâce à l'apport des Femmes d'Europe: peintures, sols, un canapé dans la salle commune et une taque de cuisson dans la cuisine, voilà qui ajoute la couleur et le confort à leur joie de vivre ensemble.



Leurs parents se sont inquiétés depuis longtemps pour l'avenir de ces enfants presque adultes et dépendants car souffrant d'une légère déficience intellectuelle. Les années passent et le soutien de tous les instants devient difficile pour les parents, il a fallu trouver une solution durable. La première maison a été créée en 2011 et abrite déjà plusieurs jeunes adultes. Nous voici dans la deuxième maison et les projets ne manquent pas pour la suite.



Certaines contraintes sont obligatoires: Xavier, Raphaël et Max travaillent dans une boulangerie de Watermael (le responsable emploie une quinzaine de jeunes avec handicap!), Thomas travaille pour un notaire. Cela implique qu'ils prennent matin et soir des transports publics; ils n'ont plus de supervision le matin et ils retrouvent le soir des bénévoles qui les aident pour le repas en commun. Le bénévolat s'est même élargi à des « voisins solidaires » qui sont présents en cas de problème.



## . projet du mois .







L'horizon s'est ouvert, les jeunes sont de plus en plus autonomes, ils gèrent la maison, répondent au téléphone (beau défi) et choisissent de rester «entre hommes» le dimanche dans *leur* maison. Ils font aussi partie de clubs de sport.

La vie n'est pas toujours drôle, ce n'est pas évident de partager la salle de bains à 30 ans, il faut réajuster les petits détails du quotidien mais la vie en communauté apporte tant d'autres belles choses...

C'est compliqué d'être parents d'un enfant handicapé. Un jour enfin, on ose laisser d'autres personnes s'associer à cette responsabilité, on voit le jeune grandir, progresser et être heureux sans leur aide ... Tout doucement, cette lune pour rêver, le nom de cette association, devient une réalité car les parents comme les jeunes maintenant le temps de regarder la lune qui veut bien éclairer la paix du moment et ce lieu de vie plein d'espoir à Boitsfort.

> Monique Boissonnas Comité Projets